

部活動ようやく開始。上級生の部活動加入率は、85%。

先週の月曜からようやく部活動が再開となりました。そして、校舎内外で一生懸命に部活動に励む生徒の声や楽器の音が、聞こえてくるようになりました。1年生の仮入部期間も先週で終わり、保護者の同意があれば、今週から部活動を本格的に始めることができます。

7月上旬に予定していた中体連の大会は、既に8/8(土)9(日)(陸上大会のみ、8/1(土))へ延期になっています。しかし、8/8・9の京築地区大会もまだ最終的に、開催するかどうかは決まっておらず、7月に判断するようになっています。できることなら、高校生のインターハイ等に代わる大会が各県で催されているように、中学生も大会を節目として、3年生が引退を迎えてもらいたいと願っています。また、中止になった吹奏楽部コンクールの代替措置はありませんが、本校で文化祭もしくは、音楽鑑賞会のような形でも、演奏する機会を何とか作って、3年生の引退を迎えてもらおうと考えているところです。

これから暑い季節の到来です。水分をしっかりと補給し、熱中症対策をした上で、部活動を頑張りましょう。



マスクの向きに注意！

不織布マスクの上には、金属のワイヤーが入っているので、そちらが上部になることはすぐにわかると思いますが、表と裏は意外と間違っつけているケースがあります。先日、テレビの情報番組で、その特集があっていました。不織布マスクは、三層構造になっていて、その両サイドの布は、まったく機能が違うものになっています。そして、正しい側でつけなかった場合は、運動をしたときに息苦しくなるという実験もあり、結構深刻な話でした。

私は、マスクの両サイドにあるゴムひもが見えないようにつけるのが正しいつけ方だと思っていたのですが、それも間違いでした。右の写真のように、鼻の部分が上から下へ山型に重なっていることが基本だそうです。ここに谷ができてしまうと鼻の部分にウィルスや花粉やほこりがたまってしまいよくないということでした。しかし、中には、その向きが逆にできているものもあります。取扱説明書をしっかりと読みましょう。マスク自体に「表」と表示があるものもあります。



PTA 三役会・理事会・役員会は、6/18(木)に。

新型コロナウイルス感染の影響でずっと延期になっていたPTAの会議がようやく行われます。役員のみなさん、ご参加のほど、よろしくお願い致します。

理事会 19:00～於 会議室、役員会 19:30～於 体育館